



デイサービスふれあい富士だより



夏から続く猛暑のまま10月になり、月末は急に朝夕が冷え込みだしました。このような年はきれいな紅葉がみられるかもしれませんので期待しましょう。

デイサービスではポッチャ大会で盛り上がり、3人のフルート奏者による演奏会を楽しみました。「シェルブールの雨傘」や「星に願いを」などをうっとりきかせていただき、津軽海峡冬景色をみんなで歌うなど本当に素敵な時間でした。こうしてスポーツの秋と芸術の秋を堪能していただきました。

フルート演奏会♪



みなさま、きれいな音色に
うっとり～♪

ポッチャ大会



狙いをさだめて！！
たくさんの接戦が
繰り広げられました▶



- 1 少年時代
- 2 哀愁のアダージョ
- 3 シェルブールの雨傘
- 4 トロイメライ
- 5 酒とバラの日々
- 6 星に願いを
- 7 舟唄
- 8 津軽海峡冬景色
- 9 上を向いて歩こう



ただいまの空き状況

★一日デイ

月	火	水	木	金	土
×	×	×	×	×	×

★半日デイ

	月	火	水	木	金	土
午前	×	○	×	○	△	×
午後	×	×	○	△	×	×

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので
お気軽にお問い合わせください

今月のイベント

アスルクラロのサッカー選手が
やってくる！

お楽しみに♪



これからの行事予定

11月 紅葉祭り / サッカー選手のイベント

12月 クリスマス会



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。
<https://fureaifuji.com/>